

La droga en masa en Coquimbo

Durante los últimos meses, la situación de seguridad en la Región de Coquimbo ha estado marcada por un notable aumento en los operativos de Carabineros, particularmente por las unidades especializadas del OS7.

Estos efectivos han intensificado de manera urgente sus esfuerzos en diversos sectores cordilleranos de las tres provincias, pero también en la conurbación Coquimbo-La Serena.

Venimos saliendo del escándalo de Ovalle, con un juez liberando a narcos por 2 millones. Antes una colega del magistrado hizo lo propio en Los Vilos con integrantes del Tren de Aragua.

Todo por una miserable fianza, pasando a llevar el arduo trabajo de las policías.

En plena ciudad se llevan a cabo operativos barriales y exhaustivas fiscalizaciones. Así como ocurrió hace unos días en un conocido pasaje del sector San Juan, en el puerto.

Fue durante la tarde del martes 3 de septiembre, cuando un importante operativo fue desplegado en ese sector, muy conocido por ser un punto crítico en la lucha contra el narcotráfico.

Típico sector coquimbano, donde juegan niños, hoy tomando por los malos de la película. La intervención, que comenzó en los primeros minutos del día, culminó con la detención de tres personas y el allanamiento de dos viviendas.

Pero estos tipos avezados fueron más allá en sus negocios, al descubrirse un laboratorio clandestino de cultivo de marihuana en una de las propiedades. Ya parecen ser todos profesionales en esto de los estupeficientes.

El laboratorio, que parecía salido de una serie de Netflix, estaba equipado con tecnología avanzada para acelerar el crecimiento de las plantas. Focos de alta intensidad, armarios invernaderos y secaderos estratégicamente instalados, indicaban que no se trataba de aficionados, sino de una operación bien organizada y con un conocimiento profundo del cultivo «indoor» de marihuana.

Hay miedo. Las madres de familia tienen temor por sus hijos, que se ven expuestos al narco. La comunidad de San Juan se mantiene expectante ante la respuesta de la justicia, esperando que estos operativos continúen para devolver la paz a sus calles.